



MITIN EN EL ZÓCALO AHORA SERÁ FESTIVAL

México vs. China, tras otra pausa arancelaria

La presidenta Claudia Sheinbaum logró que, de nueva cuenta, Trump aplazara la entrada en vigor de gravámenes contra el país. Tras el anuncio, organismos empresariales y bancos saludaron el trabajo del Gobierno federal para resolver el tema. En su mensaje, la mandataria informó que se revisarán los tratados comerciales, principalmente en el caso de la nación oriental, cuyos productos han afectado a la industria textil y zapatera, sobretodo en Guanajuato, una de las causas que detonaron la inseguridad en la entidad |


REVISARÁ MÉXICO SUS TRATADOS DE LIBRE COMERCIO

Tras llamada con Trump, pone Sheinbaum la mira vs. China

Además, aclaró que se privilegia el comercio con los países con los que México tiene tratado, que no es el caso de la República Popular.

“Con China no tenemos tratado comercial y estamos importando muchísimos productos de China”; como ejemplo refirió que la industria textil, particularmente del zapato, se ha visto afectada.

Y fue más allá, al considerar que parte de la violencia en el estado “tiene que ver con que se vino abajo una parte de la industria que le daba mucha prosperidad a Guanajuato y en general a todo el Bajío”.



Mucho de la entrada de productos chinos a México, pues hizo que cayera esta industria en nuestro país”

CLAUDIA SHEINBAUM

Presidenta de México

FESTEJO

Por otra parte, luego del acuerdo logrado con Estados Unidos para evitar la imposición de aranceles a los productos del T-MEC, hasta el próximo 2 de abril, la presidenta de México informó que la asamblea informativa que tenía planeada para el próximo domingo se convertirá en un festejo.

“El domingo vamos a hacer un festival, voy a explicar lo que estamos haciendo, de paso voy a hablar de la reforma al Poder Judicial, pero voy a explicar el logro que significa este acuerdo entre los presidentes y entre nuestros pueblos, y vamos a invitar a grupos musicales para festejar con el pueblo”, informó.

La titular del Ejecutivo consideró que de haberse mantenido los aranceles México tendría que haber respondido a Estados Unidos el domingo, pues en la asamblea informativa se tomarían una serie de medidas, pero ahora “no tiene caso hablar de ellas puesto que se pospone todo”.

Consideró que la llamada con Trump fue muy respetuosa, yo creo que eso es lo que hay que resaltar, nosotros siempre hemos tratado con respeto al presidente Trump y él

en las llamadas siempre nos ha tratado con respeto”, señaló.

La Presidenta destacó que el 2 de abril Trump va a anunciar aranceles recíprocos a todos los países del mundo, y que prácticamente el comercio entre México y EU es sin tarifas: “ni nosotros les cobramos aranceles, ni ellos nos cobran aranceles a nosotros. Entonces cuando lo manda al 2 de abril, pues esencialmente está poniendo a México en ese marco de aranceles recíprocos”.

Postura. La mandataria señaló que la inundación de productos chinos no solo ha provocado afectaciones económicas, sino de seguridad

KARINA AGUILAR

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, informó que se revisarán todos los tratados comerciales que tiene el país y principalmente la relación comercial con China, cuyos productos han afectado a la industria textil y zapatera, principalmente en Guanajuato, lo que consideró forma parte de la inseguridad que registra esa entidad.

Tras la llamada que sostuvo con el presidente Donald Trump, en la que se acordó suspender los aranceles de 25% a los productos mexicanos contemplados en el T-MEC hasta el 2 de abril, aseguró que se deben revisar los tratados comerciales “por nuestra soberanía y nuestra autosuficiencia y por el fortalecimiento de nuestra economía”.



83.1%

de los productos mexicanos de exportación van hacia Estados Unidos

1.6%

de las mercancías mexicanas para exportarse enviaron a China en 2024



Claudia Sheinbaum Pardo
@Claudiashein

Seguir

Muchas gracias al presidente Donald Trump. Tuvimos una excelente y respetuosa llamada en la que coincidimos en que nuestro trabajo y colaboración han dado resultados sin precedentes, en el marco de respeto a nuestras soberanías. Continuaremos trabajando juntos, particularmente en temas de migración y seguridad, que incluyen reducción del cruce ilegal de fentanilo hacia los Estados Unidos, así como de armas hacia México. Como lo menciona el presidente Trump, no se requerirá que México pague aranceles en todos aquellos productos dentro del T-MEC. Este acuerdo es hasta el 2 de abril, cuando Estados Unidos anunciará aranceles recíprocos para todos los países.